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Trasporti 
«Ritornano 
ibus 
lumaca...» 
N I Con la riapertura del
l'anno scolastico alle porte, I 
trasporti pubblici nella capita
le non promettono niente di 
buono Ieri 11 presidente del
l'Atac, Mario Bosca, ha Invia
to al prosindaco Redavld la 
tua «Proposta di linee pro
grammatiche nel settore dei 
trasporti-. Un lungo elenco di 
cose che non vanno mezzi 
vecchi, organico carente, ta
rlile, teppismo del tifosi, po
che risorte finanziarie. L'au
spicio di Bosca è che la nuova 
giunta <ne tenga conto». 
Drammatica e la situazione 
del parco automezzi Nell'at
tesa che entro la fine dell'an
no arrivino 400 nuovi autobus, 
sono tornati sulle strade I vec
chi meu\ verdi che erano spa
rili negli anni 70 Inoltre, ha 
dichiarato II presidente deil'A-
tac, («la vita media di un auto
bus a Roma è di 14 anni, con
tro 110 che consiglia la molo-
rizza/Ione-

Pai prossimo lebbraio, ad 
alleviare un po' I problemi de
rivami dalla carenza di perso
nale, arriveranno 300 nuovi 
autisti Per 11 momento Bosca 
promette «niente aumenti di 
tarlile» e il lancio del Bog, il 
biglietto giornaliero che do
vrebbe costare Intorno alle 
1800 Uro In ogni modo, finita 
la pausa estiva, I mezzi dell'A-
Ine sono ala tornati alla media 
commerciale più bassa d'Ita
lia, a passo d'uomo «lo-con
cludo Bosca alzando le mani 
• più che chiedere che alano 
aumentate le corsie preferen
ziali e che le si faccia rispetta
re, non posso fare» Insomma, 
c'è poco da sperare 

Scuola al via 
Il movimento decide oggi 
se diventare un sindacato 
Prima battaglia 
sugli insegnanti precari 

SCUOLA 

Mancano h aula? 
Non c'è incora II protettore? 
Sull'ora di religione è tempra 

Dal 21 sattimbr* telefonata 
all'Unità al 49.61.261 tutti I 
giorni dalla 11 in pel par aa-
analara I vostri guai 

I Cobas sul piede dì guerra 
I Cobas della scuola hanno scelto: da quest'anno si 
daranno una struttura organizzata Questa almeno 
è l'indicazione contenuta nella mozione votata al
l'assemblea provinciale del movimento svoltasi ien 
al Mamlanl. Intanto continuano le proteste degli 
insegnanti precari contro la mancata applicazione 
del decreto che ne prevedeva l'assunzione. Ieri c'è 
stato un presidio sotto il provveditorato. 

ETTORE GRECO 

wm Per 1 Cobas romani è fi
nito 11 tempo dello spontanei' 
smo La mozione approvata 
Ieri dal delegati del movimen
to al termine dell'assemblea 
provinciale svoltasi al «Ma-
mianl» è forse II primo passo 
verso la slndacalizzazione Ne 
nascerà II tanto temuto «quin
to sindacato» della scuola? È 
presto per dirlo, ma intanto i 
Cobas romani si presentano 
all'assemblea nazionale che 
s'apre oggi a Roma con una 
proposta di riforma interna 
che punta decisamente a tra
sformare il movimento in una 
struttura organizzata, con tan
to di quote di iscrizione, ana
grafe degli iscritti, organismi 

dirigenti, ed esecutivi e di un 
articolato decalogo di regole 
inteme 

La mozione vincente pre
sentata dai delegati del «Pia
get* e dell'«Orazio», è stata 
approvata non senza opposi
zioni Ha ottenuto 35 voti fa
vorevoli, 17 contrari e 6 aste
nuti Un'altra mozione, più 
•movimentista» è stata respin
ta con 19 voti favorevoli, 26 
contrari e 8 astenuti All'as
semblea nazionale andranno 
11 delegati romani, In rappre
sentanza del diversi tipi di 
scuola 

Nel dettaglio il progetto di 
riforma Interna prevede che 

agli organismi di base si ag
giungano altre istanze provin
ciali e nazionali, formate su un 
cnterìo di proporzionalità In 
pratica ogni organismo di ba
se potrà eleggere all'assem
blea provinciale un delegato 
ogni dieci Iscritti (fino a un 
massimo dt sette), mentre 
sempre a livello provinciale 
per I compiti esecutivi è previ
sta una commissione articola
ta in 7 sottocomissioni ciascu
na di 4 membn I compiti del
le commissioni esecutive sa
ranno dei piij svariati dal rap
porti con >a stampa alla con
sulenza legale, dai colletta-
menti con le istanze nazir siali 
atta gestione economico-fi-
nanziana, dalla produzione 
dei materiali di propaganda 
all'anagrafe degli .senili II 
progetto prevede organismi 
analoghi anche a livello nazio
nale Per l'iscrizione il singolo 
aderente dovrà pagare una 
quota «una tantum» di 10 000 
lire Come antidoto contro la 
burocratizzazione restano il 
divieto della trasformazione 
dei dingenti in funzionari e la 

sostituibilità e revocabilità dei 
delegati I presentatori della 
mozione hanno insistito so
prattutto sulle necessità orga
nizzative da cui trae spunto il 
progetto «Bisogna avere stru
menti per sintetizzare il dibat
tito, coordinare le lotte, dif
fondere le informazioni», ha 
detto Paolo Oiotti 
dell «Orazio» Non sono man
cate, come prevedibile, pe
santi accuse contro i sindacati 
confederali e lo Snals, anche 
se è nettamente pravalsa la 
volontà di una «nflesslone in
terna" 

In mattinata i Cobas insie
me con il coordinamento dei 
precan hanno promosso un 
presidio-manifestazione sotto 
il Provveditorato, per denun
ciare la mancata applicazione 
del decreto che prevedeva 
l'assunzione, anche quest'an
no, dei supplenti a cui l'anno 
scorso era stato confento I in
carico annuale A una delega
zione dei precan il provvedi
tore, Giovanni Grande, ha as
sicurato che le nomine che 
verranno coniente nei prassi 

mi giorni avranno decorrenza 
economica e giundica dal 1* 
settembre, ma insieme ha am
messo che per il 30% degli in-
cancati dell anno scorso al 
momento non c'è posto Sulla 
questione dei precan sono 
tornati, in una nota, anche i 
sindacati confederali di Ro
ma, proponendo che il Prov
veditorato «consideri utili tut
te quelle disponibilità di fatto 
annuali, quali supplenze supe-
non a 5 mesi» Ieri sono Inter
venuti anche gli autoconvoca-
ti della Cgil scuota, che in una 
conferenza stampa, hanno 
lanciato la proposta di un 
congresso straordinario del
l'organizzazione, e con ali or
dine del giorno le questioni 
della democrazia sindacale 
Gli autoconvocati hanno chie
sto in particolare nuove rego
le per l'elezione del dirigenti, 
l'applicazione sistematica del 
metodo del referendum, un 
dibattito interno più traspa
rente Hanno infine nbadito di 
voler partecipare attivamente 
al movimento dei Cobas, pur 
continuando a conservare la 
tessera della Cgil 

Aule 
per 4mila 
studenti 
dei tecnici 
• • Centosessanta aule di 
edifici scolastici di propneta 
del Comune di Roma saranno 
messe a disposizione di istituti 
tecnici e licei scientifici che 
dipendono dalla Provincia 
Cosi quattromila allievi della 
secondana troveranno «casa» 
L'accordo è stato firmato l'al
tro ien dopo un incontro tra 
gli assesson provinciali Milana 
eTardim, l'assessore comuna
le alla scuola Antoniozzi e il 
provveditore Giovanni Gran
de Delle aule beneficeranno 
gli studenti del «Medici del 
Vascello», delta succursale 
del «Croce», del «Pacinotti», 
del «Bachelet», dell'istituto al
berghiero, del 28* commer 
ciale, del «ToscaneMi», 
dell'«Ennquez» e del «Boaga» 

-"—-"—-—— Dure critiche alla decisione dei giudici di liquidare con la «legittima difesa» 
l'uccisione di Di Sarro da parte di un carabiniere della scorta di Andreotti nel 79 

«Quell'assoluzione, una sentenza scandalosa» 
Sparò quattro colpi per difendersi da un medico 
disarmato. L'assoluzione del carabiniere In bor
ghese che uccise il 24 febbraio 1979 Luigi Di Sarro 
fa discutere. Cosi come quegli anni di piombo, la 
legge Reale che li caratterizzò. Ora la speranza è 
che il pubblico ministero impugni la sentenza. «E 
nell'Interesse della stessa credibilità della giustizia» 
commenta Stefano Rodotà. 

ANTONIO CIPRIANI 
• • «Una semenza scanda
losa» t. questo II primo secco 
commento di Stelano Rodotà 
di (rome all'assoluzione con 
formula piena di Arturo De 
Palma, Il carabiniere in bor
ghese della scorta di Andreot
ti che uccise nel 1979 Luigi DI 
Sarro «Il latto che si parli di 
legittima (Illesa - aggiunge 
Rodotà - è Inammissibile, 
contro ogni logica del buon 
senso MI auguro che II pub
blico ministero Impugni la 
sementa e che ci sia un pro
cesso d'appello», E questo i 
anche nelle speranze della 
madre del medico-pittore, Al
ba Mazrel e degli avvocati che 
la rappresentano come parte 
civile «Non può essere questa 

Campidoglio 
Consiglio 
convocato 
per il 28 
M i Dopo quattro sedute 
mandate a vuoto dalla mag-

Sloranza, dopo la pausa estiva 
consiglio comunale toma a 

riunirai. IA conferenza dei ca
pigruppo ha deciso ieri le da
te 28 29, e 30 sellembre Tre 
giorni di dibattito con un uni
co punto ali ordine del gior
no l'elezione del sindaco e 
della giunta Riusciranno! par
titi dell'ex maggioranza a tro
vare un accordo prima della 
riunione? Due giorni fa c'è sta
to li primo vertice tra I laici e 
la Democrazia cristiana, per 
lunedi è previsto il secondo 
round che avrà come tema il 
riconoscimento da parlo della 
De del principio dell'alternan
za sulla poltrona di sindaco 
(che però per ora non avrà ef
fetti pratici) Poi si passera alla 
spinosissima questione della 
distribuzione degli assessorati 
e delle presidenze nelle Usi 

assoluzione - dice uno dei le
gali della famiglia DI Sarro, 
Domenico Maralloti - l'atto fi
nale di un processo durato ot
to anni Perché è assurdo, 
perché contraddice in modo 
assoluto gli esiti delle due 
istruttorie, perché le perizie 
provavano che come minimo 
c'era stato da parte del milita
re un eccesso colposo nell'u
so dell'arma» 

La vicenda è ormai nota 
Per otto anni è slata analizzata 
In ogni sua sfumatura Quella 
notte del 24 febbraio è stata 
passata come un film alla mo
viola centinaia di volte, ed 
ogni volta I dubbi sono rimasti 
gli stessi, la versione data dai 
militari in borghese della scor-

Psi 
Un gruppo 
contesta 
i vertici 
• • Tempi di grandi mano 
vre net Psi romano dopo 1 en 
irata del gruppo di Giulio San 
tarelli nella maggioranza che 
dinge la federazione (compo 
sta dal dell'untlani e dalla sinl 
stra) si (orma una nuova cor 
rente d'opposizione Fa capo 
a Silvano Miniatti e Giampaolo 
Sodano e attacca duramente 
«la gestione fallimentare del 
partito nel corso della crisi in 
Comune e Regione» l bene 
informati assicurano che la 
nuova corrente entrerà In 
tempi brevi nei gruppo dell'ai 
tra oppositore, Agostino Ma 
riannetti Per ora l'assemblea 
dei socialisti ribelli chiede che 
•di fronte a violazioni dello 
statuto nella gestione del tes 
seramento ogni compagno 
non potrà che reagire dura 
mente fino a ricorrere alla ma
gistratura ordinaria» 

U Porsche del medico DI Sarro bloccata sul lungotevere: era <t 24 febbraio del '79 

ta dell'allora presidente del 
Consiglio Giulio Andreotti 
ogni volta è sembrata meno 
affidabile Per tutti, meno che 
per i giudici della quarta sezio
ne penale del Tribunale di Ro
ma Alba Mazzei, madre del 
medico-pittore ucciso, nvive 

quei momenti di otto anni fa, 
di quel martedì, ultimo giorno 
di carnevale «Gigi - dice len
tamente - tornava da una fe
sta a casa di amici, accompa
gnava Lesile Shaw perché suo 
manto, pilota civile, era quella 
sera in servizio Una telefona

ta mi svegliò di soprassalto al
le cinque e mezzo di mattina 
signora, diceva, suo figlio ha 
avuto un incidente d'auto, è 
tento e ricoveralo al Santo 
Spinto Era invece morto da 
quattro ore e la sua macchina 
immediatamente rimossa dal 

luogo della sparatona, con 
una rapidità incredibile» 
Quella notte sul brogliaccio 
del posto di polizia del Santo 
Spinto, al momento del neo-
vero di Di Sarro, gli agenti di 
turno appuntarono stringata
mente «Ucciso da quattro 
colpi d'arma da fuoco, non si 
conosce l'autore perché nes
sun tutore dell'ordine ha spa
rato» Una drammatica ed im
possibile pnma bugia raccon
tata 

Il secondo, paradossale, fu 
quando De Palma ncancò im 
mediatamente la pistola Co
me se sul lungotevere in Sas 
sia nulla fosse successo Ma 
era innegabile che avesse spa
rato lui Sulla Porsche di Di 
Sarro c'era Lesile Show, l'uni
ca testimone di quella notte, 
che vide il suo amico morire 
al suo fianco crivellato da 
quattro colpi Tutti sparati dal
lo stesso uomo? Si, hanno det
to i carabimen, tutti da Arturo 
De Palma, dopo essere stalo 
investito dalla Porsche, quan
do ormai era già sdraiato sul 
cofano antenore della mac
china sportiva Solo che la pn
ma penzia di Antonio Ugolini 
dimostrò che almeno uno dei 

quattro era stato esploso da 
una distanza supenore ai due 
metn perche non aveva la
sciato Ì alone di fuoco sul ve
tro Ma non solo, aveva anche 
una direzione diversa dagli al-
In tre Era stato sparato dun
que da un uomo con i piedi 
per terra Sicuro che fosse De 
Palma e non un altro suo col
lega? 

«In istruttoria - prosegue 
Marafioti - era stato accertato 
con certezza che un colpo 
(osse stato sparato da lonta 
no Probabilmente il pnmo, 
quello che aveva fatto perdere 
il controllo della macchina a 
Di Sarro che zigzagando ave
va investito De Palina Ma la 
giuna ha stravolto tutto, acco
gliendo totalmente le lesi del 
la difesa» Un processo incre
dibile con la stona di un testi 
mone dimenticato, l'ingegne 
re Giorgi, che appena amvato 
sul posto della sparatona vide 
la paletta dei carabimen, quel
la che sarebbe dovuta servire 
ad intimare I alt, riposta in una 
tasca nei sedili poslenon Non 
era stata usata Ma quel testi
mone in tnbunale non è stato 
neanche sentito 

Ribadita però l'opposizione alla nuova giunta 

Alla Regione il Pei si candida: 
«Un comunista presidente del consiglio» 
Il Pei propone un suo consigliere alla presidenza 
del consiglio regionale La proposta è stata presen
tata ieri in una conferenza stampa e, secondo i 
comunisti, deve essere nettamente distinta dalla 
trattativa per la nascita della nuova giunta. «La no
stra opposizione al nuovo pentapartito - ha detto 
Pasqualina Napoletano - non sarà minimamente 
attenuata» 

LUCIANO FONTANA 

• • «Ci candidiamo al govcr 
no istituzionale della Regio 
ne» Il gruppo comunista ha 
dato ieri l annuncio ufficiale 1 
comunisti proporranno un lo
ro consigliere per la presiden 
za del consiglio regionale «Lo 
facciamo esplicitamente - ha 
detto Pasqualina Napoletano 
capogruppo del Pei - senza 
patteggiamenti o furbizie per 
tentare di dare un contnbuto 

di serietà e rigore per salvare 
un istituto ridotto in una crisi 
quasi irreversibile» Dal giù 
gno scorso gli uffici di presi 
Senza del consiglio e delle 
commisslon. sono scaduti 
ancora non sono stati rinno 
vati Nello stesso penodo an 
che la giunta regionale è an 
data in crisi con le dimissioni 
del presidente Bruno Land, e 
degli assessori «Sono due 

emergenze che vanno distinte 
tra loro - ha aggiunto la Napo
letano - La nostra candidatu
ra istituzionale non vuol dire 
patteggiare sul governo L'op
posizione alla nuova giunta 
non sarà minimamente atte
nuata I due livelli, governo e 
istituzioni vanno nettamente 
separati» 

Di un accordo «istituziona
le» tra i partiti per portare un 
comunista alla presidenza del 
consiglio regionale parlò pn
ma dell estate anche il presi
dente socialista delta giunta 
Bruno Land. Ora però lex 
maggioranza ha fatto marcia 
indietro annunciando che 
non «ci sono le condizioni po
litiche» C e stai'' un gioco al 
nmpallo delle esponsablhtà 
il Psi dice che i democristiani 
non vogliono 1 accordo istitu 
zionale, la De nlancia I accusa 

ai socialisti «Possono dirci si 
o no - ha detto ancora Pa 
squallna Napoletano - ma 
debbono uscire allo scoperto 
senza ambiguità» 

Angiolo Marroni, vicepresi 
dente comunista del consi 
gllo, ha ncordato che ai tempi 
della giunta di sinistra e era un 
presidente «istituzionale» de 
mocnstiano e che la Camera 
dei deputati è presieduta da 
Nilde lotti nonostante vi sia 
un governo pentapartito «De 
vono dirci chiaramente chi 
non vuole I accordo e perche 
- ha aggiunto Marroni - Se 
questo problema non viene n 
solto si inaspriranno i rapporti 
polìtici nell'assemblea» La 
candidatura dot Pei si accom 
pagna ad un proqramma di ri
forme istituzionali che do
vrebbero rilanciare il ruolo 
della Regione distnbuzione 

più razionale delle deleghe 
costituzione di un assessorato 
ali ambiente dipartimenti, ri 
duzione del numero delle 
commissioni, ntorno ad una 
legislazione chiara liberando 
si dalle funzioni amministrati 
ve 

Sulla nuova giunta (la c u 

nascita e prevista per la fine 
del mese) il giudizio dei co 
munisti e molto duro «Arriva 
dopo un governo provvisorio 
- ha detto la capogruppo del 
Pei - che non ha nsolto i pò 
chi punti per cui era nato as 
sostarnento del bilancio, e no 
mina dei dingenti regionali 
C era il dovere di guardare au 
altre soluzioni Non capiamo 
a cosa è servita una cnsi di sei 
mesi Comunque a questo 
punto non è tollerabile nep 
pure un giorno in più di ntar 
do» 

Per la casa 
contro 
gli sfratti 

C'era lo striscione del Comitato di quartiere di vicolo del 
Burro, gli sfrattati del centro stonco e quelli delle case di 
Albuccione che perderanno la casa per l'incapacità del 
Comune A centinaia (nella foto un'immagine della mani
festazione) hanno accolto I appello del Sunla e si sono 
incontrati in piazza SS Apostoli e nella piazza dei Campi
doglio per protestare contro ia ripresa degli sfratti (sospesi 
per tutta l'estate) 

Una rapina 
armati 
di martello 

Si sono presentati In due, a 
volto scoperto Per arma 
avevano martello di gom
ma Ad essere presa di mira 
è stata la Bnl in viale Buozzi 
54 Appena entrati, 1 due 
banditi hanno colpito alla 

^ _ _ ^ _ _ _ _ ^ ^ _ _ _ testa il vigile di guardia, 
^^^^——^^^^» Carmine Angeletti, raccolta 
ta sua pistola, si sono fatti consegnare da impiegati e clien
ti circa un centinaio di milioni Poi la fuga 

Per una 
spiata (falsa) 
gli perquisiscono 
la casa 

Svegliatacela in casa Tirel
la La polizia è arrivata in 
casa di Giancarlo Turella al-
le 6 di mattina, ha frugato 
ovunque ma non ha trovalo 
nulla L unica arma posse
duta dalla famiglia era una 
pistola giocattolo che è sta-

^^^n^^m^^^mtm^ j a consegnata agli agenti 
La brutta sveglia finita in Questura per cnianre rincidente 
è stata provocata da una denuncia anonima (e falsa) dt 

3ualche dingente del parco auto del Comune di Roma 
ove Giancarlo Turella presta servizio Negli ultimi tempi 

infatti sono stati presi diversi provvedimenti inspiegabili 
nei suoi confronti Sull'episodio è stata presentata un'inter
rogazione urgentissima firmata da Ugo vetere. Piero Salva* 
gnì e Antonello Falomt 

Ritoma sul podio 
il pizzardone 
dì piazza Venezia 

Il pizzardone di piazza Ve
nezia (nella foto) si è final
mente reinsediato sul suo 
podio A detronizzarlo era 
stata un'autista fin troppo 
solerte della scorta di Cos-
slga Una sterzata alla massima velocità per non perdere di 
vista il suo protetto neanche per un secondo e il crack 
contro la pedana del vigile Per una settimana il pizzardo
ne in servizio a piazza Venezia ha dovuto barcamenarsi nel 
caos di svolte e clacson senza neanche l'ausilio della po
stazione di vedetta 

Blocco stradale 
per due ore 
a Castel Giubileo 

«Dacci II nostro ingorgo 
quotidiano» Ma ien matti
na i cittadini di Castel Giubi
leo non ce l'hanno fatto più 
e hanno bloccato per due 
ore, dalle 8 alle 10, l'Incro
cio tra via Radicofani e via 
S Leo La strada, tanto 
stretta che in certi punti è a 

senso unico alternato, è Tunica che permetta agli abitanti 
dei quartieri Castel Giubileo e di Fidene (una citta media di 
provincia per numero di residenti) di raggiungere la Salaria 
per arrivare in centro Mesi fa gli assesson Giubilo e Pa
lombi avevano promesso interventi, che non si sano mal 
visti 

Pei: bus navetta 
dal parcheggio 
del Galoppatoio 
al centro 

Il parcheggio ne) deposito 
Atac del Borghetto Flami
nio continua a crearsi nemi
ci Il comitato del Borghet
to ha ncordato che per II 
deposito c e un vecchio 
progetto che prevede nel 

_ _ _ ^ ^ ^ ^ _ _ ^ ^ _ _ grande spazio botteghe ax-
• • « • • • • ^ — • • • • t,g iane e atelier di artisti 
Dal canto loro ì comunisti nbadendo i capisaldi della loro 
politica antitraffico (pedonalizzazioni e chiusura per (asce 
orarle in centro e in penfena, razionalizzazione del servi
zio Atac, propongono che parcheggi alternativi a quello di 
piazza del Popolo siano trovati attraverso I utilizzo del 
piano elaborato dell'ingegner Quaglia e la creazione di 
una navetta col parcheggio del Galoppatoio 

Ventisei anni 
Si schianta 
con la moto 
Muore sul colpo 

strada II ragazzo e morto sul colpo 

Stava tornando a casa, a 
Fregene, a bordo della sua 
moto Improvvisamente, 
Pierpaolo D'Avanzo, 26 an
ni, figlio di un giornalista. 
ha perso il controllo del 
mezzo, andandosi ad infila
re sotto un autocarro par
cheggiato sul bordo della 

ANTONELLA CAIAFA 

Arrestati sei giovani 
Tentano di violentare 
una ragazza, 
picchiano una prostituta 
• 1 Si è conclusa con l'arre
sto ed una lunga sfilza di im
putazioni la «notte brava» di 
sei giovani Roberto Orlandi, 
Pietro Fratini, Cesare Vetenni, 
Franzi Padovan, Luigi Pulcini, 
tutti tra 120 e 122 anni, più un 
minorenne, D G Tutto è co
minciato la notte scorsa intor
no alle 2 e 30 II loro pnmo 
obiettivo è stata una giovane 
coppia Elvira Bodò, 29 anni, 
e Paolo Rossetti, 20 anni, sta
vano aspettando un autobus 
notturno in via S Giovanni in 
Laterano 1 sei giovani si sono 
avvicinati a bordo della Re
nault 5 di Orlandi, sono scesi, 
hanno malmenato l'uomo e 
costretto la donna a salire sul
la macchina, dove hanno ten
tato di violetarla Lei ha co
minciato ad urlare a divinco
larsi, finché è svenuta Allora 
l'hanno abbandonato per 
strada 

Intanto i sei prendevano di 
mira una prostituta, V'alena 
Vok,di3Sanm A bordo della 
Renault 5, Roberto Orlandi si 
è avvicinato, l'ha fatta salire e 
si sono appartati Subito, su 
una Fiat Uno, sono apparsi gli 
alto cinque Si sono qualificati 
come carabimen, poi hanno 
cominciato a picchiare la 
donna, che è scappata andan
do a rifugiarsi nella sua roulot
te parcheggiata in Porta Me-
ironia La banda, armata di 
cnck, ha assaltato la roulotte, 
propno mentre armava l'ami
co della Vok, Aldo Piscopo, dì 
21 anni con un'altra persona, 
Daniele Napoletano E scop
piata una rissa e mentre il pri
mo se la dava a gambe, ìl se
condo veniva circondato dai 
sei ragazzi e picchiato. Final
mente a questo punto, è arri* 
vaia qualche volante della po
lizia che ha messo fine alle 
bravate del sei teppisti 
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